

**GROUPEMENT D'INTERET COMMUN
DES ENTREPRISES PORTUAIRES**

(GIC-EP)

NIF : 000816098043436

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL ET INTERNATIONAL OUVERT

Pour la Fourniture, Installation et mise en service de différents types de grues
N° 05/ GIC-EP/2023

Le Groupement d'Intérêt Commun des Entreprises Portuaires « GIC-EP » lance un Avis d'appel d'offres national et international ouvert pour la fourniture, l'installation et la mise en service de différents types de grues, conformément au programme ci-après :

LOT 1: EP ALGER (02) - EP ANNABA (01) - EP DJEN DJEN (01) - EP SKIKDA (01) - EP BEJAIA (01)

EP ARZEW (01)

Sept (07) Grues portuaires mobiles sur pneus à entraînement diesel et électrique à flèche treillis, à crochet double à rotation motorisée, de capacité de levage sous crochet de 120 Tonnes à la portée de 16 mètres et de 45 Tonnes à la portée de 40 mètres en version deux (02) câbles avec accessoires additionnels ;

LOT 2 : EP GHAZAOUET (01)

Une (01) Grue portuaire mobile sur pneus à entraînement diesel et électrique à flèche treillis, à crochet double à rotation motorisée, de capacité de levage sous crochet de 100 Tonnes à la portée de 20 mètres et de 38 Tonnes à la portée de 35 mètres en version deux (02) câbles avec accessoires additionnels ;

LOT 3 : EP SKIKDA (02)

Deux (02) Grue télescopique automotrice tout terrain sur porteur de capacité de levage de 60 tonnes sous crochet pour une portée de 2 à 4 m sans équipements additionnelles dans toutes les positions (à 360°)

Les Entreprises intéressées par le présent avis, peuvent retirer le cahier des charges auprès du Groupement d'Intérêt Commun des Entreprises Portuaires « GIC-EP », sis au 02, rue d'Angkor Alger-Port, contre le versement de la somme de 50 000 DA pour les Entreprises nationales et de 500 Euros pour les Entreprises Étrangères au profit du GIC-EP domicilié au CPA Emir EI - KHETTABI compte numéro :

004 00117 401 000 2972-21..... SWIFT : CPALDZALXXX

Les personnes déléguées pour le retrait du cahier des charges doivent se munir :

D'une copie d'une pièce d'identité en cours de validité ;

D'une procuration, délivrée par le candidat à la soumission ;

D'une copie du registre de commerce électronique de la société du candidat à la soumission ;

Les offres doivent parvenir sous pli fermé à l'adresse suivante :

Groupement d'Intérêt Commun des Entreprises Portuaires
02, rue d'Angkor Alger-Port

Seule l'indication ci-après doit apparaître sur le pli extérieur :

Soumission, Avis d'Appel d'Offres National et International Ouvert
N° 05/GIC-EP/2023

Pour la Fourniture, Installation et mise en service de différents types de grues
Lot

« A NE PAS OUVRIR »

L'offre technique et l'offre financière devront être présentées sous double plis séparés et fermés dans le même dossier de soumission.

La date limite de dépôt des offres est fixée à 50 jours à 12 h30 à compter de la première parution dans la presse nationale ou le BOMOP.

L'ouverture des plis se déroulera en séance publique en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et interviendra le jour correspondant à la date limite de dépôt des offres. Les soumissionnaires resteront engagés par leurs offres, pendant une durée de cent cinquante (150) jours à compter de la date d'ouverture des plis.

**GROUPEMENT D'INTERET COMMUN
DES ENTREPRISES PORTUAIRES**

(GIC-EP)

NIF : 000816098043436

**NATIONAL AND INTERNATIONAL OPEN INVITATION
TO TENDER FOR THE SUPPLY, INSTALLATION AND COMMISSIONING
OF DIFFERENT TYPES OF CRANES**

N° 05/ GICEP/2023

the (gicpe) launched an open national and international invitation for the Supply, Installation and commissioning of different types of cranes divided in (03) lots.

the candidates interested by the present opinion, can extract the "cahier des charges" from the secretariat of the GICEP located to 02, rue d'Angkor, general direction of the harbour company of Algiers, against the payment of the sum of 500 euro, for the foreign companies, and of 50.000 DA for the national companies, made out to account: GICEP domiciled at the CPA Emir EL-KHETABI to the number:

004 00117 401 000 2972-21 // SWIFT : CPALDZALXXX

The candidates must bring with him:

- Copy of the identity card ;
- Power of attorney, delivered by the candidate;
- Copy of the electronics extract of the trade register.

The offers must arrive under sealed fold at the following address:

Groupement d'Intérêt Commun des Entreprises portuaires
02, rue d'Angkor,
BP 78B-ALGER PORT.

Only indication must appear on the external fold :

Soumission, avis d'appel d'offre National et International Ouvert
n° 05/GICEP/ 2023

Pour la Fourniture, Installation et mise en service de différents types de grues
Lot n°....

« A ne pas ouvrir »

The technical and financial offers will have to be presented under separate and closed double folds in the same file of tender.

the limiting date of deposit of the offers is fixed within (50) days at 12h30 as from the first publication in the national press the opening of the folds will be done in public, at the last day for the closing date for submission of offers

The bidders will remain committed by their offer, during a delay of (150), from the limiting date of deposit of the offers.